
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

  

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 
T・Ebitani 

  

■ 運営委員会を開催しました ／ 石原先生が来校されました      

 

    
         

 

▶校区内在住の石原北陽（卓）様にご来校いただきまし 

た。石原様は、書の活動に精励され道展の審査員をはじ 

め高等学校で書道の教鞭をとられ、道内外でも書家のリ 

ーダーとして、ご活躍されています。 

今年度の卒業証書の筆耕（証書に記名）をお願いした

ところ、快くご承諾をいただきました。今後、作業を進

めていただく予定です。 

＊下の写真は、過日札幌市内で開催された、個展の 

様子の一部です。 
 

▶今年度最後となる 3 回目の学校運営委員会を下記の通

り開催しました。 

【期日】令和 5年１月 23日（月）16時  

【場所】本校理科室  【参加委員数】8名 

今年度の教育活動を振り返り、委員様から、多面的な

視点でのご意見、ご示唆を以下の通りいただきました。 

○学習発表会などでは主体性を大切にした教育活動が見

られ、子ども達が完成させていく過程がわかり素晴らしいと

思った。子ども達が自分達で作り上げている姿が印象に

残った。 

○花壇づくりと土曜広場などで子供達と接しているが、子供

達には「わからなくてもいい。わからなくても少しずつできる

ようになっていくことが大切」と伝えている。日本舞踊や茶

道など日本文化の良さをこれからも伝えていきたい。 

○豊かな心を育てるという観点から、今後も読書活動の意

欲を高めてもらいたい。 

○子ども達の個性やいいところが先生方の見守りによって育

っている。良い学校に通わすことができて良かったです。 

今回のご意見等を次年度の学校運営に反映していく予 

定です。 

 

 


